

31. Oktober 2016



Mutloser Grosser Rat

Die SP Appenzell Innerrhoden (SP AI) nimmt mit Bedauern den mutlosen Entscheid des Grossen Rats zum Elternurlaub zur Kenntnis. Die Ständekommission hat eine für Innerrhoden visionäre Variante mit einer Verlängerung des Mutterschaftsurlaubs um zwei auf 16 Wochen und neu einem zweiwöchigen Vaterschaftsurlaub vorgeschlagen. Der vom Gewerbeverband dominierte Grosse Rat hat den Urlaub für Mütter auf 14 Wochen und jener der Väter auf eine Woche zurückgestutzt.

Für die SP AI nimmt dieser Entscheid wenig Rücksicht auf aktuelle gesellschaftliche Entwicklungen, dass sich unter anderem Väter immer aktiver an der Kinderbetreuung beteiligen. Die SP AI weist in diesem Zusammenhang auf eine nationale Initiative eines überparteilichen Komitees für zwanzig Tage bezahlten Vaterschaftsurlaub hin und motiviert alle Interessierten, diese Initiative zu unterschreiben.

SP AI

Kontakt:

Martin Pfister, Präsident

Erich Kiener, Parteisekretär

079 713 74 84 (ruft zurück)

info@sp-ai.ch